



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El Comité de Huelga de los LAJ y el Ministerio se reúnen el 16 de febrero

El **16 de febrero** a las 17 horas de la tarde. Ese será el día en el que el secretario de Estado de Justicia, **Tontxu Rodríguez**, y parte de sus colaboradores reciba al Comité de Huelga de los Letrados de la Administración de Justicia (LAJ) **para sentarse a negociar** y ver formas de desbloquear el conflicto que arrancó el pasado 24 de enero respaldado por una gran manifestación en la capital de España.

Esta reunión, la primera que tendrá lugar desde que se puso en marcha esta huelga general, viene provocada ante la **crispación del conflicto** y las voces que han surgido para que ambas partes se sentaran a negociar.

Parece que **el encuentro que Rodríguez mantuvo este pasado miércoles con los secretarios de Gobierno** de las distintas comunidades autónomas de alguna forma ha ayudado a que el secretario de Estado de Justicia se sienta a negociar con el colectivo de letrados de la Administración de Justicia y las tres asociaciones que componen el Comité de Huelga.

Según ha podido saber *Economist &*

...